

ZOFRI dio el 15% de sus ingresos brutos a comunas de la región

En el Parque Industrial Chacalluta ZOFRI se llevó a cabo la actividad. A Arica, se le aportó \$1.335.871.073.

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

Ayer la Compañía realizó la entrega anual del 15% de sus ingresos brutos a las cuatro comunas de la Región de Arica y Parinacota. La ceremonia, que se llevó a cabo por primera vez en el Parque Industrial Chacalluta ZOFRI (PICH) en la ciudad de Arica, contó con la presencia de autoridades regionales, comunales y locales.

MONTOS ASIGNADOS

El monto total del aporte, correspondiente al ejercicio 2024, fue de más de \$ 6.679 millones, a repartir entre las regiones de Tarapacá y Arica y Parinacota. Este año, la comuna de Arica recibió un aporte de \$ 1.335.871.073, en tanto, las comunas de Putre, Camarones y General Lagos, cada una recibió un aporte de \$222.645.179.

Estos recursos que cada año ZOFRI entrega a las comunas del extremo norte del país, es posible gracias al trabajo conjunto de los usuarios del sistema, sus trabajadores, colaborado-



AUTORIDADES REGIONALES ESTUVIERON ADEMÁS EN LA ENTREGA DE TERRENOS A EMPRESAS QUE SE INSTALARÁN EN EL PARQUE INDUSTRIAL.

res y actores que intervienen en el ecosistema logístico.

El alcalde de la comuna de Putre, Javier Tito, destacó el aporte de ZOFRI S.A. como recursos que utilizarán para abordar las necesidades de su comuna. "Queremos agradecer el tremendo esfuerzo que

realiza ZOFRI, tanto en Tarapacá y por supuesto a nuestra región de Arica y Parinacota, toda vez que estos recursos vienen a solucionar y destrabar estos nodos críticos que muchas veces nos cuesta subsanar, a través de los fondos del Gobierno Regional y SUBDERE; y hoy día con estos

fondos que tenemos a disposición vamos, directamente, a poder mejorar las Juntas de Vecinos, las necesidades que están en el sector del altiplano, temas de seguridad, entre otros y que por supuesto es algo que queremos abordar como municipio". "Para ZOFRI, entregar

estos aportes en Arica tiene un motivo especial, ya que da cuenta del compromiso que la compañía tiene con la región y su gente. Hemos desarrollado proyectos de inversión potentes para impulsar nuestro Parque Chacalluta y con él a la región, en materia logística, sostenible y

comercial", destacó el vicepresidente de ZOFRI, Dante Choque.

PARQUE CHACALLUTA

Durante la ceremonia, materializó la entrega simbólica de terrenos a nuevas empresas que se instalarán en el Parque Industrial Chacalluta, dando cuenta de su interés por el desarrollo de la región de Arica y Parinacota, potenciando la actividad comercial, industrial y logística de la región.

Finalmente, en este evento se inauguraron los primeros Puntos Verdes de reciclaje ZOFRI, quienes harán su debut en el Carnaval Andino Con la Fuerza del Sol. Esta iniciativa se logró gracias al esfuerzo conjunto entre la Municipalidad de Arica, la Corporación Costa Chinchorro, Golden Omega, Seremi de Medio Ambiente de Arica y Parinacota, Servirec y los recicladores base de la región, quienes educarán y gestionarán residuos inorgánicos, de manera de contribuir al cuidado del medio ambiente y a fomentar el reciclaje en los visitantes al carnaval.